



Le président du DREE a rencontré le coordinateur du groupe inter-fractionnel de la Douma d'État pour la défense des valeurs chrétiennes

[gallery order="DESC" columns="2"]

Le 3 octobre 2012, au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE, a reçu le coordinateur du groupe inter-fractionnel de la Douma d'État de l'Assemblée fédérale de la Fédération de Russie à la défense des valeurs chrétiennes, S. Gavrilov. Prenaient part à la rencontre M. Palassio, du DREE et V. Titov, secrétaire responsable du groupe inter-fractionnel.

Le métropolite Hilarion s'est dit satisfait de la création à la chambre basse du parlement russe d'un groupe inter-fractionnel se donnant pour objectif la défense des valeurs chrétiennes traditionnelles. Le prélat a souligné que c'était une orientation prioritaire du travail du Département des relations ecclésiastiques extérieures sur la scène internationale.

De son côté, S. Gavrilov a remercié le président du DREE de la rencontre, parlant des plans du groupe qu'il préside et exprimant sa volonté de collaborer avec l'Église orthodoxe russe.